
Compte rendu de la réunion d’installation du CCJ du 17 novembre 2023 – 16 h 45 

 

Présents : ARRIVAULT Max, CORBIN Nina, PERRIER Margo, QUINTAL Zac, VAZ Maxime, DELEMME 

Louise, BELTOISE Bastien, COMTE Ethan, BELTOISE Maëlle, TRIPAULT Chloé, BROYE Jad, MESLAND 

Lison. 

M. Jérôme Pelletier, Mme Mesland Colette, M. Paillet Kévin 

 

Ordre du jour :  

− Installation et présentation du CCJ 

Appel des membres  

Lecture du RI (ci-joint)  

− Rappel des projets engagés précédemment : 

o nommer l’école : inauguration prévue en décembre 

o créer une zone non-fumeur autour de l’école + Elargir la zone non fumeur au parc. 

Portée selon les membres du CCJ :  

éviter les problèmes et les tentations pour les enfants 

éviter les risques d’incendie 

éviter que les gens en voiture fument 

pour ne pas voir des gens en train de fumer autour de l’école 

parce que ce n’est pas un endroit pour fumer 

Prévoir des poubelles si besoin 

Eviter que les enfants aient envie de fumer plus tard 

Eviter « d’intoxiquer » les enfants. 

Eviter la pollution et les déchets 

 

Faire un courrier pour demander officiellement à M. Murat d’élargir la zone non-

fumeur au gymnase. 

 

communiquer sous toutes les formes : 

− Prim’OT 

− Devant l’école 

− Dans le bulletin municipal 

 

o créer un banc de l’amitié dans la cour des élémentaires 

installer un banc chez les maternelles 

inviter les élèves de l’école à le décorer et permettre à chaque classe de le décorer. 

Repeindre/rénover et éviter que le banc ne soit abimé (envisager un règlement ou un 

panneau pour indiquer à quoi cela sert) le banc qui se trouve au milieu de la cour sous 

les arbres et mettre un second banc au dos du premier. 

 

Envisager un règlement de la cour et renouveler les règles existantes. 

Déplacer la table de ping pong. 



Travail : réfléchir au règlement pour la prochaine fois. 

Rappel du règlement des toilettes nécessaire. 

 

− Mise en œuvre et discussions autour des projets envisagés :  

o Proposition des membres :  

Aller plus souvent au parc avec l’école pendant les récréations.  

Cantine : question de gouter aux différents plats même si on n’aime pas : éviter d’en remettre 

trop et ne servir que des petites quantités. 

Gérer les doses pour éviter le gâchis : inventer un système pour servir ce qui est demandé. 

Question du sel : serait-il possible d’avoir accès au sel et au poivre pour assaisonner certains 

plats ? 

Et placement contraint = permettre un placement libre.  

Système qui existait avec une « roue du bruit » ? 

Utiliser les barquettes de pain pour le bruit casse les oreilles 

 

Système de cantine avec 2 plats différents pour avoir du choix : est-ce possible d’avoir des 

choix ponctuellement ? Intérêt du self car sans visibilité, difficile de choisir. 

Peut-être réfléchir lorsqu’il y a des journées à thème. 

Associer les enfants au service : moins de travail pour les personnels même s’il y a des risques. 

Prévoir des actions ponctuelles avec des journées  

Envisager le retour d’un chef cuistot avec cuisine  

  

Autre sujet :  

Pelouse synthétique pour le terrain de foot : permet de jouer plus souvent et plus agréable 

(question de la faisabilité et des risques). Imaginer une autre surface (voir sur Férolles 

revêtement) 

Racheter des ballons pour la cour/harnais. 

 

Mettre un toboggan 

 

− Participation aux différentes manifestations municipales 

 

Prévoir des réunions supplémentaires le vendredi soir à 16 h 45 : début janvier pour la prochaine fois 

(12 janvier). 

 

11 novembre : Le conseil Municipal et M. Le Maire renouvelle ses remerciements pour la participation 

des membres du CCJ aux manifestations du 11 novembre 

 


